

Brasil: aumentó producción de la industria automotriz



Sao Paulo, 6 feb (EFE).- La producción de la industria automotriz brasileña alcanzó en enero las 174.064 unidades, un 17,1 % más frente al mismo mes de 2016, pero con una reducción del 5,2 % en términos de ventas, informó la patronal del sector.

"El alza en la producción demuestra una preparación de las fábricas para un mercado mejor en 2017", declaró en una rueda de prensa en Sao Paulo el presidente de la Asociación Nacional de Fabricantes de Vehículos Automotrices (Anfavea), Antonio Megale.

No obstante, el ejecutivo lamentó la reducción en las ventas en el comparativo interanual y de la producción frente al último mes de 2016.

En comparación con diciembre, la producción del sector automotor cayó un 12,9 % y las ventas bajaron un 28 %.

"El número de matriculaciones no fue bueno. Era esperada una caída por el ajuste frente a diciembre (que siempre es el mejor mes del año), pero lo que nos frustró fue la caída de las ventas frente a enero del año pasado, que ya había sido bajo", apuntó Megale.

En 2016, la industria automotriz brasileña registró una disminución del 11,2 % en la producción y del

20,19 % en el número de matriculaciones.

Las proyecciones de la Anfavea para 2017 son de un crecimiento del 11,9 % en la producción y del 4,0 % en las ventas.

Las exportaciones, que en 2016 reportaron un saldo positivo con un aumento anual del 24,7 %, volvieron a destacarse en el balance del primer mes del año con 37.189 unidades vendidas al exterior, un aumento del 56 % frente a los brasileños a enero de 2016, aunque en comparación con diciembre último se presentó una reducción del 40,8 %.

En el primer mes de este año, con una ocupación de 121.125 puestos de trabajo, los empleos del sector cayeron un 6,5 % respecto de enero de 2016, pero se mantuvieron estables frente a los números de diciembre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/120676-brasil-aumento-produccion-de-la-industria-automotriz>



Radio Habana Cuba